



**Mi Universidad**

## **“Mapa Conceptual”**

*Nombre del Alumno: Adrián Alessandro Pérez Aguilar*

*Nombre del tema: Mapa Conceptual*

*Parcial: 3*

*Nombre de la Materia: Introducción a la historia de la Medicina Veterinaria*

*Nombre del profesor: Gonzalo Rodríguez*

*Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria Zootécnica*

*Cuatrimestre: 1.*

# UNIDAD III

Fundación de la primera escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia

El 17 de Agosto de 1853 por mandato del presidente Santa Anna, se fundo el Colegio Nacional de Agricultura, donde se anexo una escuela de Veterinaria.

Los primeros años de la escuela de Medicina Veterinaria

1857 se reabre con el nombre de "Escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria". Fueron cinco primeros veterinarios egresados en el año 1862.

La epizootia de fiebre aftosa (1947- 1950).

-El 2 de abril de 1947 se establecio la comision Mexico-Americana para la erradicacion (rifre sanitario) de la fiebre aftosa.  
-Para 1950 se habian aplicado 60 millones de dosis, quedando totalmente erradicado en 1955.

Consolidación de la enseñanza de la medicina veterinaria

Enseñanza influenciada por cambios politicos, sociales, economicos y cientificos del pais y del mundo. Las areas de conocimiento y especializacion, desde la produccion animal, salud animal, salud publica, biotecnologia, etc...

La Zootecnia

Una disciplina y ciencia que abarca el estudio (biologia y genetica), cuidado (nutricion y salud) y manejo para mejorar su produccion (carne, leche, huevos, piel, etc...).